

COURSE PIED



Objectif 7000 bornes : dernière ligne droite

Le dernier week-end a une nouvelle fois été fructueux pour l'inusable Christian Fatton. Le coureur de Noiraigue a débuté « doucement » avec une course de 45 kilomètres le vendredi, du côté de Mainz. Il en a été quitte pour 5 h 35 d'effort en bordure de Rhin. Il a enchaîné le lendemain, sans tour de rein mais avec des problèmes articulaires. Et pour cause, il s'est ajouté huit heures de course sur une boucle

de 3.3 bornes. Au total, l'hulktramarathonien a parcouru 62.345 kilomètres. On vous détaille volontairement les chiffres après la virgule car chaque mètre compte. Le Néraoui est toujours en quête de son dernier objectif de l'année, à savoir courir 7000 kilomètres en 2024. Il est désormais dans la dernière ligne droite. Son total est de 6918.5 km. Une longue ligne droite, dirons-nous plutôt...